## RAIFFEISEN

Communiqué de presse

# Raiffeisen Suisse achève l'autonomisation de ses succursales

- Raiffeisen Suisse a finalisé avec succès l'autonomisation progressive des six succursales de Berne, Thalwil, Winterthour, Saint-Gall, Bâle et Zurich.
- Plus de 47'000 personnes ont souscrit des parts sociales auprès des six succursales et rejoignent ainsi les plus de deux millions de sociétaires Raiffeisen.
- L'autonomisation des succursales de Raiffeisen est en cohérence avec son esprit coopératif.

Saint-Gall, le 24 janvier 2023. Les Banques Raiffeisen à Bâle et Zurich agissent en qualité de sociétés coopératives indépendantes depuis le 23 janvier 2023. Elles mettent fin au processus d'autonomisation de toutes les succursales de Raiffeisen Suisse adopté par les Banques Raiffeisen lors de l'Assemblée générale de Raiffeisen Suisse en juin 2021. En janvier 2022, les succursales de Berne et Thalwil ont pris leur indépendance pour devenir des Banques coopératives autonomes, suivies par Saint-Gall et Winterthour en juin 2022. Raiffeisen a ainsi créé six nouvelles Banques Raiffeisen en l'espace d'un an. Par le biais de ces autonomisations, Raiffeisen met en œuvre avec cohérence son esprit coopératif dans toutes les Banques Raiffeisen, en offrant la possibilité aux clientes et clients des 220 Banques Raiffeisen de devenir sociétaires. Plus de 47'000 personnes ont souscrit une ou plusieurs parts sociales auprès des six succursales et rejoignent ainsi les plus de deux millions de sociétaires Raiffeisen.

### Le modèle coopératif de Raiffeisen crée une valeur ajoutée

«La finalisation du processus d'autonomisation me rend fier: d'une part, toutes les Banques Raiffeisen sont désormais des sociétés coopératives autonomes et, d'autres part, de nombreuses parts sociales ont été souscrites dans le cadre de ces autonomisations. C'est une belle preuve de confiance. La croissance continue du nombre de sociétaires dans toutes les Banques Raiffeisen montre que les clientes et clients perçoivent la valeur ajoutée du modèle coopératif», explique Heinz Huber, président de la Direction de Raiffeisen Suisse.

Un adulte sur quatre en Suisse est copropriétaire d'une Banque Raiffeisen. Ils définissent la politique commerciale, élisent le conseil d'administration et participent au résultat de leur Banque Raiffeisen grâce à une rémunération attractive des parts sociales. Les sociétaires ont également la possibilité de bénéficier d'avantages sociétaires supplémentaires comme la tenue de compte gratuite, des conditions préférentielles attractives et des offres avantageuses exclusives telles que le Passeport Musées ou des rabais sur les concerts, événements et activités de loisirs. En sa qualité d'entreprise active au niveau national et ancrée localement, Raiffeisen apporte une contribution financière à l'économie au travers de ses dons et sponsorings et représente un employeur important dans les régions.

## RAIFFEISEN

## La décision de l'Assemblée générale rapidement mise en œuvre

Les six succursales ont été créées par Raiffeisen Suisse entre 1999 et 2007, permettant au Groupe de s'étendre dans des régions urbaines. En 2019, les propriétaires de Raiffeisen Suisse ont clairement exprimé aux Banques Raiffeisen leur volonté d'autonomiser les succursales dans le cadre de leur stratégie et dans l'esprit du principe de coopérative. A l'occasion de l'Assemblée générale de juin 2021, les représentantes et les représentants des Banques Raiffeisen ont décidé de l'autonomisation des six succursales, avec 98% de voix favorables. La mise en œuvre de cette décision s'est finalisée avec succès par l'autonomisation des succursales de Bâle et de Zurich le 23 janvier 2023.

**Renseignements:** Service de presse de Raiffeisen Suisse

021 612 51 11, presse@raiffeisen.ch

## Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Le Groupe Raiffeisen est la principale banque retail de Suisse. Numéro trois sur le marché bancaire national, il compte environ 2 millions de sociétaires et 3,62 millions de clientes et clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 806 sites répartis dans toute la Suisse. Les 220 Banques Raiffeisen, organisées en tant que coopératives juridiquement autonomes, sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative, qui assure la gestion stratégique de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et à ses participations, Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une offre complète de services et de produits. Au 30 juin 2022, le Groupe Raiffeisen gérait des actifs à hauteur de 239 milliards de francs, et quelque 211 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Sa part du marché hypothécaire national est de 17,6%. Quant au total du bilan, il s'élève à 301 milliards de francs.

### Se désabonner des communiqués de presse:

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communiqués, veuillez écrire à presse@raiffeisen.ch.